
1484 m²

Réf. MZILOAP2770

8 500 €

Mougins
Maison à louer (06250)
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Dans un domaine à proximité des commerces du Val de Mougins, cette

lumineuse  villa  récemment  rénovée  d'environ  260  m²  offre  une

magnifique  vue  panoramique  sur  les  Alpes,  le  village  de  Mougins

jusqu'à la baie de Cannes, une très belle carte postale la journée et un

décor  féerique  la  nuit.  Avec  ses  pièces  de  réception  ouvrant  sur  une

grande terrasse et la piscine.Cette maison se compose de 3 chambres

principales  ainsi  qu'un  studio  avec  un  accès  indépendant  et  une

chambre d'enfant composée de 2 lits simple en mezzanine. Garage et

abri pour 2 voitures.

In a domain close to the shops of the Val de Mougins, this luminous villa recently

renovated  in  modern  style  offers  a  magnificent  panoramic  view  of  the  Alps,  the

village of Mougins up to the bay of Cannes, a very beautiful postcard during the day

and a fairy tale setting at night. With its living areas opening onto a large terrace and

the  pool.This  house  is  divided  into  4  bedrooms  as  well  as  an  office  and  an

additional bedroom on the first floor. Garage and shelter for 2 cars.
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